

BRANCHENORGANISATION MILCH

BO MILCH - IP LAIT - IP LATTE

Medienmitteilung der Branchenorganisation Milch vom 23. Dezember 2023

Vorerst kein Entscheid für die Weiterentwicklung des Grünen Teppichs

Der Vorstand der BO Milch hat am 21. Dezember 2023 an einer ausserordentlichen Sitzung das Thema der Weiterentwicklung des Grünen Teppichs behandelt. Dabei kam er noch zu keinem Entscheid, weil es bei der Frage nach der Abgeltung für die vorgesehenen freiwilligen Zusatzanforderungen keine Einigung gab.

Positiv zu werten ist der Konsens im Vorstand in Bezug auf den Inhalt der Weiterentwicklung: Dieser enthält auf Produzentenseite Elemente zum Klimaschutz, zur Lebensqualität, zur Tiergesundheit und zur Biodiversität und auf Verarbeitungsseite unter anderem Elemente zu Energie, Klima- und Ressourcenschutz. Das Projekt der Weiterentwicklung des Grünen Teppichs verzögert sich aber.

Informationen zu den aktuellen Anforderungen des Grünen Teppich finden sich hier: www.swissmilk.ch/de/green/ch/

Für Rückfragen:

Peter Hegglin, Präsident BO Milch, 079 743 48 19

Stefan Kohler, Geschäftsführer BO Milch, 031 381 71 11 / 078 828 18 58